

BARRIOS POR EL EMPLEO: JUNTOS MÁS FUERTES

BOLETÍN MENSUAL

Número 41 | Marzo 2021

NOTICIAS

ACCIONES DESTACADAS

OFERTAS DE EMPLEO

www.bxe.es



SUMARIO

NOTICIA /PG 3

Nuevos puntos de atención en Los Realejos

ENTREVISTA /PG 2

"He podido empezar de cero"

OFERTAS /PG 4

Boletín de ofertas

Rueda de prensa de presentación de las nuevas acciones del proyecto.

El Cabildo destina 3,9 millones a la nueva edición del proyecto

Es la cifra anual más alta desde que se puso en marcha 'Barrios por el Empleo: Juntos más Fuertes'

El Cabildo de Tenerife, a través del área de Empleo, Desarrollo Socioeconómico y Acción Exterior, que dirige la consejera Carmen Luz Baso, ha incrementado en más de un millón de euros la dotación a programas de empleo para personas con dificultades de inserción, hasta un total de 3,9 millones de euros. Esta dotación se gestionará a través del programa 'Barrios por el empleo: Juntos

Más fuertes', y al cual este año se suma la participación de Sinpromi, la Sociedad Insular para la Promoción de Personas con Discapacidad, entidad dependiente del área de Acción social, Participación Ciudadana Diversidad, que dirige Marián Franquet.

En 2020, pese a la situación de pandemia, más de 2.800 personas completaron un itinerario personalizado de inserción y 800 de ellas lograron un puesto de trabajo. Una de las principales novedades del proyecto de este año será la atención especializada a personas con discapacidad, gracias a la experiencia en esta materia de Sinpromi, así como un nuevo servicio de apoyo al emprendimiento. Estas iniciativas se suman a las que ya se desarrollaban.



BARRIOS POR EL EMPLEO: J+F

Casi 5.000 participantes del proyecto se han insertado laboralmente

El proyecto ha atendido a más de 23.000 personas desde 2015



Vídeo con las novedades del proyecto 'Barrios por el Empleo: Juntos más Fuertes' para el año 2021.

La consejera insular de Empleo, Desarrollo Socioeconómico y Acción Exterior, Carmen Luz Baso, recordó que “el Cabildo de Tenerife ha aprobado unos presupuestos para 2021 que ponen el foco en el empleo y la acción social, alineados con lo que la sociedad tinerfeña necesita en estos momentos de dificultad”. “Incrementamos en 1,1 millones el presupuesto del proyecto, que alcanza este año los 3,9 millones, lo que supone un 40 % más que en 2020”. Se trata de la mayor dotación presupuestaria que ha tenido el proyecto desde su creación, con la que pretendemos llegar a más personas desempleadas y seguir impulsando las inserciones laborales.

TESTIMONIOS

"Desde mi llegada al proyecto he podido empezar de cero"

Ariadna se recicló profesionalmente y accedió a un empleo



Ariadna consiguió un empleo en una cafetería de su municipio tras realizar las prácticas no laborales de su formación.

La historia de Ariadna es una historia de ejemplo de superación como la de tantos participantes que llegaron a 'Barrios por el Empleo: Juntos más Fuertes' en una situación complicada y que, gracias al apoyo que han recibido, han tenido la posibilidad de empezar de cero y de reciclarse profesionalmente. "Me sorprendió mucho que me hiciesen preguntas de cómo es mi personalidad o cómo es mi día a día. Después ya entendí que es muy importante ver las capacidades o cómo es la persona para adaptarse a un trabajo", señala la participante. Ariadna, que consiguió un trabajo tras sus prácticas, relata que la formación en competencias le "ayudó mucho a entender que tenía que mejorar en algunos aspectos".

BXE / EMPRESAS

Análisis de la situación del tejido empresarial del sur

Los equipos de prospección de 'Barrios por el Empleo: Juntos más Fuertes' en el sur de la Isla mantuvieron un encuentro en el que pusieron en común su visión sobre cómo se ha visto afectado el tejido empresarial de la zona por la actual crisis sanitaria, para establecer estrategias conjuntas para afrontar las acciones de intermediación previstas para 2021.



BXE / LOS REALEJOS

Nuevos puntos de atención en Los Realejos

'Barrios por el Empleo: Juntos más Fuertes' contará con nuevos puntos de información, asesoramiento y orientación en Los Realejos, gracias a la colaboración del Ayuntamiento del municipio.



**Catálogo de formación
gratuita online
¡500 cursos
disponibles!**



Accede al
catálogo e
inscríbete en
bxe.es

BOLETÍN DE OFERTAS DE EMPLEO



Haz clic aquí para descargar el último boletín de ofertas de empleo preparado por el equipo de 'Barrios por el Empleo: Juntos más Fuertes'

